

RAPPORT ANNUEL 2005-2006

Université Laval – La Fondation

RAPPORT ANNUEL 2005-2006



UNIVERSITÉ
LAVAL

La Fondation

FONDATION

L'ANNÉE 2005-2006 EN BREF

De grands gestes, de belles émotions et une bonne dose de détermination, voilà ce qui résume bien les activités de collecte de fonds et de reconnaissance de l'année 2005-2006 à la Fondation de l'Université Laval. En voici un survol :

Septembre 2005 : La Fondation de la famille Choquette, par le biais de son président-fondateur, M. Pierre Choquette, président du conseil de Méthanex, investit 500 000 \$ dans le programme de formation en développement international et action humanitaire de la Faculté des sciences de l'administration.

Octobre 2005 : La Soirée des grands donateurs, tenue sous le thème de l'Arctique et des travaux effectués sur le brise-glace Amundsen, reconnaît 117 donateurs pour leur générosité en leur accordant un titre à vie.

Octobre 2005 : Clôture de la campagne de la Chaire d'actariat, avec un résultat de plus de 2 000 000 \$, et dévoilement d'un tableau d'honneur situé au pavillon Alexandre-Vachon.

Octobre 2005 : M. Yves F. Zoltvany verse un don de 12 000 \$ à la Faculté de médecine de l'Université Laval afin de jeter les bases du Fonds Yves-F. Zoltvany qui vise le développement de la recherche et de l'enseignement en gériatrie, soins palliatifs, maladie d'Alzheimer et autres maladies neurodégénératives reliées au vieillissement. D'autres dons seront faits par M. Zoltvany au cours des prochaines années et le fonds sera consolidé par un legs.

Novembre 2005 : Création du Fonds de bourses Larkin-Kerwin CC, D.SC., à la mémoire du premier recteur laïc de l'Université Laval, grâce à un don de Mme Maria G. Kerwin et de ses enfants.

Novembre 2005 : Le groupe BMO Banque de Montréal investit 525 000 \$ afin d'appuyer les activités dans le domaine de l'entrepreneuriat à l'Université Laval.

Janvier 2006 : M. Rodrigue Julien, diplômé de la Faculté des sciences de l'administration de l'Université Laval, fait un don de 25 000 \$, en son nom personnel, afin de favoriser le développement du programme Mentor du Service de placement de l'Université Laval. Le Fonds de mentorat Rodrigue-Julien a été créé.

Février 2006 : Lancement du volet communauté universitaire 2006 de la campagne *De toutes les révolutions* coprésidé par Mme Danielle Fleury, registraire, et M. Jean-Paul Laforest, doyen de la Faculté des sciences de l'agriculture et de l'alimentation, qui sont soutenus par plus de 200 bénévoles.

Février 2006 : Création du Fonds de bourses Rita-et-Jean-Chapdelaine à la mémoire de ce grand diplomate québécois, grâce à un don de sa fille, Mme Claude Chapdelaine.

Février 2006 : Don de la Fondation Marie-Robert à l'Université Laval, qui permet la création du Fonds de la Fondation Marie-Robert pour la recherche sur les traumatismes crâniens.

Mai 2006 : Clôture du volet communauté universitaire 2006 avec un dépassement de l'objectif. Résultat : 1 608 825 \$.



DE GRANDS
GESTES,
DE BELLES
ÉMOTIONS

